

野澤総監 愛媛地本を初度視察



令和2年6月25日（木）に、地本本部において中部方面総監 野澤陸将の初度視察を受察しました。

野澤総監は、本部長をはじめ、副本部長、各課長、各所長による出迎えの中、地本に到着され、引き続き正面玄関で記念撮影を行いました。

状況報告では、愛媛県を取り巻く環境や愛媛地本の業務遂行状況等について本部長より報告を受けられ、愛媛県及び愛媛地本の現状を把握されるとともに、庁内巡視においては、屋上より本部庁舎移転に関する状況等を確認されました。

その後、会食、広報官との懇談の中で、募集の状況及び募集業務上困っていること等について忌憚のない意見を求められ、現場の現況を確認され、活発に意見交換をされました。

野澤総監は、訓示において「しっかりと与えられた目標を達成できるように、色々知恵を働かせて創意工夫をして乗り越えてもらい、堀本部長を核心として67名の皆が任務を達成してくれることを心から期待する。」と述べられ、部員を激励されました。

小雨の降る中の初度視察でありましたが、野澤総監の心温まる激励に部員の士気も上がり、引き続き一致団結して、更なる任務完遂に邁進することを誓い合いました。



令和2年度新隊員(前期)教育修了式



修了式の風景 (松山駐屯地)

松山駐屯地を初め各教育隊において実施された新隊員（前期）教育修了式に参加しました。

この度の教育は、国内外において新型コロナウイルスが猛威を振るう経験したことのない環境の中、国内においても緊急事態宣言等の社会情勢の影響を受ける中での教育でありました。しかしながら、不慣れた生活環境に加え、外出の制限、休暇の延期等新隊員にとっては過酷な状況下、初めて体験する訓練等に対して真摯に取り組み、無事に教育を修了することができました。この間、親身に寄り添い励ます教官・助教と、その熱意に懸命に応えようとする新隊員との間により強い『信頼関係』が芽生え（愛媛県出身者59名含む）全隊員が強固な団結力をもって無事（前期）教育を修了することができました。7月1日より全国の各職種部隊に配属されますがここで学んだ事、出会えた同期と過ごした思い出を胸に（後期）教育に励んでほしいと思います。

愛媛地本は、今後も全国に配属になりました新隊員たちが、立派な自衛官となりますよう誠心誠意支援してまいります。



修了行進 ～後期教育へ旅立つ～

令和2年度 第1回予備自衛官1日間招集訓練

令和2年6月28日（日）、今年度第1回目の1日間招集訓練を実施しました。

今年の2月以降、地本においても新型コロナウイルス感染症対策のために、広報行事の中止、4月の予備自衛官補の採用試験の中止、5月以降の自衛官候補生等の採用試験も中止、延期にせざるを得なくなるなど、数か月にわたり業務に大きな影響を受けてきました。

今年度第1確認、「3つの密」を回避する等感染防止対策を確実に実行しつつ1日間の訓練についても、当初予定の4月から延期されていましたが、6月以降の訓練再開の通達を受けて、マスクの着用、手指消毒はもちろんのこと2週間前からの検温、体調、ようやく実施できたものです。

訓練には、令和2年1月、2月に採用された5名が出頭し、本部長への申告と訓示受け、予備自衛官等制度の概要教育、関係書類の作成と身上（心情）把握を行い、全員が終始、熱心に訓練に参加していた姿が印象的でした。

令和2年度就職補導教育

松山駐屯地において任期制等退職予定隊員及び定年制退職予定隊員に対し、就職補導教育を実施しました。

任期制等退職予定隊員の教育については、6月16日（火）から18日（木）までの3日間で本部長講話、各種教育及び企業研修を実施しました。

1日目は、県内の雇用情勢及び労働事情、履歴書の書き方及び面接の受け方並びにビジネスマナー教育等により基礎的な知識を習得することができました。2日目は、個人面談及び模擬面接を体験し、再就職準備の必要性を認識しました。最終日は、ヤマキ株式会社及び愛媛総合警備保障株式会社を研修し、企業が求める人物像等を認識しました。参加者は、本部長講話及び本教育を通じて、再就職に向けて社会の変化に対応しつつ、任期制隊員のメリットを活用した再就職準備と自身の強固な意志が重要であることを認識できました。

定年制退職予定隊員の教育については、退職2年前の隊員を基準とし、6月17日（水）に本部長講話と各種教育を実施しました。参加者は、本部長講話から再就職に向けて社会情勢を踏まえつつ、人生及び職業に対する意識改革と社会の流れに敏感であることの重要性を認識するとともに、県内の雇用情勢、労働事情、求人票の見方、ライフプラン教育、予備自衛官等制度説明等の教育を通じて、各種知識を習得することができました。

今後も愛媛地本は、退職予定隊員の再就職支援が円滑に実施できるよう各種機会を活用し、きめ細やかな魅力ある就職援助を実施してまいります。



訓示では、自衛隊の勢力維持の観点から予備自衛官等制度の存在意義は極めて大きく、予備自衛官に任用されたことを2回目の入隊と考えて、長く予備自衛官を続けてもらいたいとの要望がありました。また、予備自衛官等制度の概要教育においても、今後予備自衛官を続けていくために必要な事項を習得させることができ、あわせて地本担当者とのつながりも深めることができました。あわせて地本担当者とのつながりも深めることができました。休憩時間には「久しぶりに会えた。」と互いの近況を話したり、「来年、一緒に時期に出頭しよう。」「今、勤務先ではこんな業務をしています。」との言葉も聞かれ、この訓練で5日間招集訓練出頭に向けた意欲を十分に高める成果を挙げることができました。



ビジネスマナー教育及びライフプラン教育の様子

第9回愛媛県自衛隊家族会定期総会参加



記念式の様子



功労者の表彰

令和2年6月13日(土)大和屋本店において実施された第9回愛媛県自衛隊家族会定期総会に参加しました。

例年は多数の来賓の方々のご出席され懇親会等も実施されている定期総会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症の流行に鑑み、例年より規模を縮小して(三好会長以下26名)の総会と記念式のみの実施でした。

記念式では国歌静聴及び殉職隊員への黙とうに始まり、三好会長の式辞、功労者の表彰が行われ15名の方が受賞されました。

堀本部長は祝辞の中で新型コロナウイルス関連の自衛隊の災害派遣活動や現在の部隊の状況等を説明しました。家族会の皆様もコロナ禍の状況で例年以上に新隊員の心配をされていましたが、訓練に熱心に取り組んでいることを聞き、安心された様子でした。

まだまだ第2波の流行も懸念されている中ではありますが、愛媛地本は家族会の方々の繋がりをより一層強固なものとし、自衛隊員の募集・就職援護等に励んで参ります。

自衛官等の採用試験が再開

令和2年度初の採用試験を実施しました。



感染症拡大防止に万全の態勢をとって行われた受付の様子

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、4月・5月に予定していた採用試験が全て中止又は延期となりましたが、6月になり緊急事態宣言も解かれ、6月20日・21日に第1回一般幹部候補生の1次試験、27日に自衛官候補生の採用試験がようやく再開できました。

隊員はフェイスシールドとマスクを併用しながら受付等を行い、受験者に対して受付前に検温を実施し、飛沫感染防止シートを張り、間隔を2メートル取りながら、新型コロナウイルス感染症防止に万全の対策が講じられました。

今後も愛媛地本は、新型コロナウイルス感染症防止対策に万全を期して、採用試験を実施していきます。

環境の日

環境の日である令和2年6月5日(金)に、本部庁舎周辺の清掃活動を実施しました。



本部庁舎周辺の清掃活動に勤しむ隊員達

本部庁舎周辺については、駅前再開発に伴う移動が進み居住者及び利用者が少なくなり、道路わきの雑草が目立ってきていました。特に庁舎西側の線路沿いの雑草は大きく茂り、道路の上にも伸びている状態でしたが、今回の環境の日に合わせて清掃により本部員の手によってきれいに除去されました。

愛媛地本は今後も環境の日や環境月間に伴う活動を通じて環境問題に対する認識を高めるとともに、施設周辺の美化活動に積極的に取り組み、地域住民の皆様の理解を得ていきたいと考えています。

SNS投稿記事が大きな話題に!



自衛隊愛媛地方協力本部《公式》
@ehime_pco



【お詫び】

これまでコメントなどで、敬礼を表現する時に、

『(*`U`*)ゞ』

を使っていました。

これは左手による敬礼となり、正しい敬礼ではありません。

自衛隊を広報する立場として、お詫びさせていただきます。

真摯に反省致しまして、これからは『∠(`・ω・´)』

を使用させていただきます。

2020年06月10日 10:07 · Twitter for Android

ツイートアクティビティを表示

2.1万 リツイート 8.5万 いいね

OFFICIAL DATE

2020年7月8日現在

フォロワー数 9,730

開設時期 2018年6月



twitter

話題になってとってもうれしいっ!(^▽^)/
これからも応援してね

自衛隊愛媛地方協力本部は、SNSによる広報活動を実施しています。そんな中、令和2年6月10日(水)にツイッターに投稿したある記事が、大きな話題となりました。

その内容は、コメントなどで使っていた左手の敬礼の絵文字が左手であり、間違っていたため、お詫びするとともに、今後は正しい右手の敬礼の絵文字を使用する、というものです。

何気なく投稿したこの記事が、「いいね」数が55,119件、「リツイート(拡散)」数が20,795件、インプレッション(総閲覧)数は3,888,616件を記録し、一時期ツイッター上を席巻することになり、ネットニュースで取り上げられたばかりか、愛媛新聞や朝日新聞、更にはNHKでその様子が掲載・放送されるなど、今年一番の広報効果をあげる結果となりました。

硬そうなタイトルと内容のギャップ、絵文字という身近なツールによる自衛隊の敬礼についての情報等が多く共感を得ることができたのだと思います。

愛媛地本は、これからもSNSを活用し、防衛省・自衛隊について広く理解を深めていただく広報活動を推進していきます。

お知らせ

新型コロナウイルスの拡大に伴い、イベント行事等を中止しております。

今後の行事等の開催予定については、SNS等で確認してください。



採用案内

採用種目	応募資格	受付期間	試験期日
一般曹候補生 【今年度2回目の試験】	18歳以上33歳未満の者 (32歳の者は、採用予定月の末日現在、33歳に達していない者)	7月1日(水)～9月10日(木)	1次:9月18日(金)～20日(日)のうち指定する1日 2次:10月9日(金)～11日(日)のうち指定する1日
自衛官候補生	18歳以上33歳未満の者 (32歳の者は、採用予定月の1日から起算して3月に達する日の翌月の末日現在、33歳に達していない者)	【7月受験】 7月14日(火)まで 【8月受験】 8月18日(火)まで 【9月受験】 9月8日(火)まで	7月:【男女】7月19日(日) 8月:【男女】8月22日(土) 9月:【男子のみ】 9月16日(水)・17日(木)・25日(金) 【女子のみ】 9月24日(木)

※ 記載内容については変更する場合があります。変更事項については自衛官募集ホームページ等でお知らせしますので、ご確認ください。

HP Twitter Facebook Instagram

ほかにも、いろいろな試験があるっチ♪
HPで確認してみてっチ!!

